

Sicherheits- und Warnhinweise für die Nutzung von Vorzelten

Gefahrenhinweise bei der Nutzung

1. **Wind- und Wettergefahr:** Vorzelte sind besonders windanfällig. Verwenden Sie sie nicht bei starkem Wind, Sturm oder starkem Regen.
2. **Einsturzrisiko:** Bei unsachgemäßer Verankerung kann das Vorzelt einstürzen und Verletzungen verursachen. Sichern Sie alle Stützen und Abspannungen ordnungsgemäß.
3. **Brandgefahr:** Halten Sie Flammen, Kochgeräte und andere Wärmequellen vom Vorzeltstoff fern, um Brände zu vermeiden.
4. **Kondensationsgefahr:** Sorgen Sie für ausreichende Belüftung, um Feuchtigkeitsbildung und Schimmel zu vermeiden.

Vor der Nutzung

1. **Überprüfung der Komponenten:** Prüfen Sie das Vorzelt auf Risse, lose Nähte oder beschädigte Teile vor dem Aufbau.
2. **Bodenbeschaffenheit:** Vergewissern Sie sich, dass der Untergrund für Abspannungen geeignet ist, um Stabilität zu gewährleisten.
3. **Sicherer Zugang:** Stellen Sie sicher, dass der Zugang zum Dachzelt durch das Vorzelt nicht blockiert oder gefährlich ist.

Während der Nutzung

1. **Keine Überbelastung:** Hängen Sie keine schweren Gegenstände an die Gestänge oder den Stoff des Vorzelts.
2. **Wetterschutz beachten:** Bei plötzlichem Wetterwechsel sollten Sie das Vorzelt abbauen, um Schäden zu vermeiden.
3. **Aufsicht:** Kinder sollten das Vorzelt nicht unbeaufsichtigt nutzen oder an den Stangen spielen.

Pflege und Wartung

1. **Reinigung:** Verwenden Sie milde Reinigungsmittel und schonen Sie den Stoff bei der Reinigung.
2. **Trocknung vor der Lagerung:** Packen Sie das Vorzelt nur trocken ein, um Schimmelbildung zu verhindern.
3. **Regelmäßige Kontrolle:** Prüfen Sie regelmäßig die Abspannungen, Schnüre und Befestigungspunkte auf Abnutzung.

Zusätzliche Hinweise

1. **Brandschutz beachten:** Vorzelte erfüllen keine vollständigen Brandschutzaufgaben; verwenden Sie keine offenen Flammen im oder in der Nähe des Vorzelts.
2. **Garantie und Haftung:** Befolgen Sie die Montageanleitungen und verwenden Sie nur Originalteile, um Garantieansprüche zu wahren.

W V I C K Y W O O D

3. **Kombinierte Nutzung:** Achten Sie darauf, dass die Nutzung des Vorzelts die Sicherheit und Stabilität des Dachzelts nicht beeinträchtigt.

Bitte beachten Sie die unbedingte Einhaltung der Sicherheitshinweise in der typspezischen oder produktspezifischen Betriebsanleitung.

Safety and Warning Instructions for the Use of Annexes

Hazards Associated with Use

1. **Wind and Weather Risk:** Annexes are highly susceptible to wind. Do not use them in strong winds, storms, or heavy rain.
2. **Collapse Risk:** Improper anchoring can lead to the annex collapsing and causing injuries. Secure all supports and guy lines properly.
3. **Fire Hazard:** Keep flames, cooking devices, and other heat sources away from the annex fabric to prevent fires.
4. **Condensation Risk:** Ensure adequate ventilation to prevent moisture buildup and mold.

Before Use

1. **Component Check:** Inspect the annex for tears, loose seams, or damaged parts before setting it up.
2. **Ground Conditions:** Ensure the ground is suitable for guying to maintain stability.
3. **Safe Access:** Make sure access to the rooftop tent through the annex is neither blocked nor hazardous.

During Use

1. **Avoid Overloading:** Do not hang heavy items on the annex poles or fabric.
2. **Weather Protection:** Take down the annex in case of sudden weather changes to prevent damage.
3. **Supervision:** Children should not use the annex unsupervised or play with the poles.

Care and Maintenance

1. **Cleaning:** Use mild detergents and avoid harsh cleaning methods to protect the fabric.
2. **Drying Before Storage:** Store the annex only when completely dry to prevent mold formation.
3. **Regular Inspection:** Check guy lines, cords, and attachment points regularly for wear and tear.

Additional Notes

WICKYWOOD

1. **Fire Safety:** Annexes do not meet full fire safety standards; do not use open flames inside or near the annex.
2. **Warranty and Liability:** Follow the assembly instructions and use only original parts to maintain warranty claims.
3. **Combined Use:** Ensure the use of the annex does not compromise the safety and stability of the rooftop tent.

Please observe the safety instructions in the type-specific or product-specific operating instructions at all times.